
ПРОТОКОЛ №4 

совместного заседания Общественного Совета, Собрания 

Представителей, Администрации городского поселения Новосемейкино 

муниципального района Красноярский Самарской области  

 

 

Дата проведения заседания: 6 декабря 2023 года., время: 14.00. 

Место проведения заседания: 446379, Самарская область, 

Красноярский район, поселок городского типа Новосемейкино, ул.Школьная, 

д.12 

Присутствуют: 

Глава поселения Лопатин Владимир Ильич, депутаты, приглашенные 

от ОНФ, ГБОУ ВО ГАУ 

Члены Общественного совета городского поселения Новосемейкино:  

 

1.Семыкин Владимир Витальевич 

2.Данилин Геннадий Иванович 

3.Ерастов Александр Николаевич 

4.Смирнова Елена Евгеньевна 

5.Ананичев Александр Сергеевич 

6.Прокаев Дмитрий Николаевич 

7.Борисова Светлана Викторова 

8. Сысцов Виталий Алексеевич 

9.Ушмодина Татьяна Николаевна 

10.Горшкова Ольга Александровна 

11.Сафронов Сергей Евгеньевич 

12.Леонтьева Зинаида Васильевна 

13. Купцов Николай Иванович 

Итого присутствуют 13 членов Общественного совета. 

Кворум – имеется. 

 

Председательствующий на заседании Общественного совета 

городского поселения Новосемейкино муниципального района Красноярский 

Самарской области – З.В. Леонтьева председатель Общественного совета 

городского поселения Новосемейкино. 

Секретарь  на заседании  –  член Общественного совета городского 

поселения Новосемейкино С.В. Борисова.                  



                                                                                                                                               

Приглашенные лица:  

 члены штаба регионального отделения Общероссийского общественного 

движения «НАРОДНЫЙ ФРОНТ «ЗА РОССИЮ» в Самарской области: 

Гудзима Екатерина Владимировна; 

 кандидат сельскохозяйственных наук, доцент кафедры «Землеустройство 

и лесное дело» федерального государственного бюджетного 

образовательного учреждения высшего образования Самарского 

государственного аграрного университета -  Крылова Анна 

Александровна; 

 специалист по защите растений, Кузнецов Денис Александрович; 

 агроном ООО СЦ «Зеленый Дом»- Алешин Андрей Викторович; 

 представители компании «БЕРСО». 

 

Повестка дня: 

1. Состояние елей по улице Школьная, изучение их внешнего состояния, 

правильность обрезки и содержания. 

2. Рекомендации по сохранению аллеи елей, расположенных по улице 

Школьная 

3. Благоустройство центральной площади у ДК «Кристалл»: проекты и 

предложения. 

4. Рекомендации по посадке и защите растений, которые будут высажены на 

площади в 2024 году. 

 

1. По первому   вопросу повестки дня: Состояние елей по улице Школьная, 

изучение их внешнего состояния, правильность обрезки и содержания. 

В осмотре 06.12.2023. в 13.00-14.00  участвовали:  

 кандидат сельскохозяйственных наук, доцент кафедры «Землеустройство и 

лесное дело» федерального государственного бюджетного 

образовательного учреждения высшего образования Самарского 

государственного аграрного университета -  Крылова Анна 

Александровна; 



 член штаба исполнительного комитета регионального 

отделения Общероссийского общественного движения 

«НАРОДНЫЙ ФРОНТ «ЗА РОССИЮ» в Самарской области Гудзима Е.В.; 

 член штаба регионального отделения Общероссийского общественного 

движения «НАРОДНЫЙ ФРОНТ «ЗА РОССИЮ» в Самарской области 

Пустинская Е.А.; 

 глава Администрации г.п. Новосемейкино Лопатин В.И.; 

 специалист Администрации г.п. Новосемейкино Коваленко В.И.; 

 специалист МКУ «Благоустройство» Довженко О.Б.; 

 член Общественного совета Горшкова О.А. 

Докладчик: Крылова А.А. рассказала о результатах осмотра елей по улице 

Школьной. На некоторых деревьях имеются следы ложно щитовки, 

грибкового заболевания. Три дерева подлежат замене, так как погибли. 

Оставшиеся ели можно и нужно реанимировать. В реанимационные 

мероприятия входят: 

 санитарная обрезка деревьев с заделкой срезов садовым варом; 

 обработка железным купоросом; 

 засыпка приствольного круга хвоей, корой хвойных; 

 проведение микробиологического анализа почвы; 

 внесение микро и макро минеральных удобрений; 

 регулярный полив и орошение; 

 составление паспорта аллеи; 

 составить индивидуальные рекомендации по каждому дереву. 

РЕШЕНИЕ: Принять информацию к сведению и МКУ 

«Благоустройство» и проводить необходимую работу по содержанию елей по 

улице Школьной, составить план по сохранению аллеи. 

Голосовали: единогласно 

 

2. По второму вопросу повестки дня: Рекомендации по сохранению аллеи 

елей, расположенных по улице Школьная 

Докладчик: Крылова Анна Александровна. 



Крылова А. А. предложила лично прописать рекомендации по 

сохранению деревьев по улице Школьной. 

РЕШЕНИЕ: МКУ «Благоустройство» проводить необходимую работу 

по сохранению елей по улице Школьной по рекомендациям Крыловой А. А. 

Голосовали: единогласно 

 

3. По третьему вопросу повестки дня: Благоустройство центральной 

площади у ДК «Кристалл»: проекты и предложения. 

Докладчики: Лопатин Владимир Ильич, глава администрации г.п. 

Новосемейкино, Алешин Андрей Михайлович, агроном ООО СЦ «Зеленый 

Дом», Гудзима Екатерина Владимировна, член ОНФ 

Алешин А. М. рассказал об комплексном подходе по уходу за елями, 

необходимостью провести агрохимический анализ почвы, помочь деревьям 

дождеванием и комплексной подкормкой. 

Гудзима Е.В. предложила провести опрос жителей по благоустройству 

площади. С учетом мнения жителей планировать благоустройство площади. 

Администрации необходимо определить место для Доски почета заслуженных 

и значимых людей городского поселения Новосемейкино. 

Представители компании «БЕРСО» рассказали о реализованных проектах в 

Самарской области и предложили активистам г.п. Новосемейкино создать свой 

проект благоустройства площади. 

Главная цель проекта заключается в создании оформленного центра городского 

поселения Новосемейкино, который станет связующим звеном для важных 

мероприятий в жизни жителей и отдыха. 

Представители компании «БЕРСО» предоставили время и оформительский 

материал для создания проекта, которые для изучения увезли в организацию. 

 

РЕШЕНИЕ:  

1. Собранию Представителей, Общественный совет и администрации г.п. 

Новосемейкино изучить все проекты и предложения, у Собранию 

представителей утвердить проект по благоустройству центральной площади 

ДК «Кристалл» до 25.12.2023. 



2. Разместить утвержденный проект по благоустройству центральной площади 

ДК «Кристалл» на сайте администрации г.п. Новосемейкино и в группе вайбер 

«г.п. Новосемейкино» для обсуждения и внесения предложений для 

корректировки проекта от жителей поселения. 

3. Собранию представителей изыскать денежные средства на реализацию 

проекта по благоустройству площади. 

Голосовали: единогласно 

 

4. По четвертому вопросу повестки дня: Рекомендации по посадке и 

защите растений, которые будут высажены на площади в 2024 году. 

Докладчик: Кузнецов Денис Александрович, специалист по защите 

растений. 

Кузнецов Д. А. добавил к выше сказанным предложениям по уходу за 

елями о том, что необходимо выбрать правильный месяц для высадки 

растений. 

РЕШЕНИЕ: Собранию Представителей обсудить и утвердить время 

посадки (месяц) растений. 

МКУ «Благоустройство» изучить рекомендации по посадке и защите 

растений и использовать их при посадке растений. 

Голосовали: единогласно 

 

 

Секретарь                        С.В. Борисова  

 

Председатель    

Общественного совета 

городского поселения Новосемейкино 

муниципального района Красноярский  

Самарской области                                   З.В. Леонтьева           


